

Unsere ASS

April 2012

Redaktion und Layout:
Lilli Nonte



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis

Pro Humanis hat uns wieder für 5 Jahre den Fiat-Bus zur Verfügung gestellt.

Folgende Sponsoren haben dafür bezahlt, dass wir immer mit diesem Kleinbus fahren können...

...zu Fußballturnieren, zu Ausflügen, auf Klassenfahrten, zum Sport usw.:

EIN FAHRZEUG FÜR DIE

**Albert-Schweitzer-Schule
Ingelheim**

GUTE FAHRT!



Communitas Sozialmarketing GmbH - www.c-sozial.de

An dem Projekt haben folgende Sponsoren mitgewirkt:

Frank Ferdinand, Dachdecker, 55218 Ingelheim
Bäckerei-Konditorei Martin
Revital, 55218 Ingelheim
NSM-Löwen Entertainment GmbH, 55411 Bingen
C-Motive GmbH, 71638 Ludwigsburg
Tragwerk GmbH, 55218 Ingelheim
Elektro Johannes, 55262 Heidesheim
Edil Color GmbH, 55435 Gau Algesheim
Theuerkauf GmbH, 55218 Ingelheim
Wolle im Hof, 55218 Ingelheim
Dörhöfer & Partner Ingenieurbüro, 55270 Engelstadt
Senioren Service Center gGmbH, 55218 Ingelheim
Gemeinschaftspraxis, 55218 Ingelheim
Autoteile Augustin GmbH, 55218 Ingelheim
Yoga & Reiki, 55263 Wackernheim
Bäckerei Frank Finkenauer, 55218 Ingelheim
Gerüstbau Günes, 55437 Ockenheim
Jordans & Genzler, 55218 Ingelheim
Carolus Apotheke, 55218 Ingelheim
Wolfgang Gutenberger, Basislager Ingelheim, 55218 Ingelheim
Vodafone Business Premium Store, 55218 Ingelheim
Gassner Augenoptik GmbH, 55218 Ingelheim am Rhein
Kappertz Design GmbH & Co. KG, 55263 Wackernheim
SZ-Kurier, 55262 Heidesheim
Förderinstitut Felmburg, 55218 Ingelheim
Pizza Point, 55218 Ingelheim



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis

Pro Humanis-Mitarbeiter,
Sponsoren für unseren Bus,
politische Prominenz,
Förderverein, Zonta-Frauen und
Elternbeirat

und unsere ganze Schule trafen sich auf
dem Schulhof zur Übergabe des Busses.

19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



der noch verhüllte Bus

19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



Gäste



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



Dankesreden

19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



Aufführung unserer **Tanz-AG**



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



Enthüllung des Busses

19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis



unsere Gäste und Wohltäter

19.04.-Fiat-Bus-Übergabe durch Pro Humanis

Ein dickes Dankeschön
an alle Sponsoren,
an Pro Humanis,
an alle politischen Gäste,
an die Zonta-Frauen,
an den Förderverein
und den Elternbeirat!

**Danke auch für die Bewirtung der Gäste
durch den Förderverein und den Elternbeirat!**

A2,

21.04.12

Mobilität besonders wichtig

ÜBERGABE Albert-Schweitzer-Schule freut sich über zweiten Bus / Exkursionen sichern Angebotsqualität

Von
Conny Haas

INGELHEIM. „Es reicht nicht, dass wir unseren Kindern ein Bild hinhalten, gerade im Förderbereich ist es wichtig, dass wir Schule erlebbar machen“, ist die Schulleiterin der Albert-Schweitzer-Schule (ASS), Gaby Fichtner, überzeugt. Deshalb gehört es in der ASS zum Alltag, dass die Schüler regelmäßig mit zwei Kleinbussen unterwegs sind, sich Frühblüher vor Ort anschauen, das Grüne Klassenzimmer in Bingen besuchen, beim TC Boehringer Tennis spielen, im MGH Gemeinschaftsprojekte durchführen oder auch zur Vorbereitung auf die Fahrradprüfung den Fahrradübungsplatz an der Theodor-Heuss Schule nutzen.

„All diese Dinge sind wichtig, um die Qualität der Schule zu erhalten“, ist Gaby Fichtner überzeugt. 30 bis 50 Prozent der Kinder schaffen nach dem zehnten Schuljahr ihren Hauptschulabschluss, weiteren Mädchen und Jungen gelingt dies nach zwei Jahren Berufsschule. Darauf ist Gaby Fichtner stolz. „Vorrangiges Ziel der Schule ist es, so viele Schüler wie möglich in den ersten Arbeitsmarkt zu integrieren.“

Ein Grund für die relativ hohe Quote der qualifizierten Abschlüsse sieht Gaby Fichtner auch in den Angeboten außerhalb des Schulstandortes, wie eben kleine Exkursionen, Sportkooperationen und ähnliches. Möglich sind diese Dinge nur,



Die Mädchen und Jungen der Förderschule freuen sich über ihren Bus.

Foto: Thomas Schmidt

wenn die Schule auch weiterhin auf zwei Kleinbusse zurückgreifen kann. Die Albert-Schweitzer-Schule besuchen insgesamt 93 Mädchen und Jungs ab der ersten bis zur zehnten Klasse. Die Schüler sind in acht Klassen unterteilt. „Die kleinste Klasse hat neun Schüler und somit reicht ein Bus einfach nicht aus“, sagt die Schulleiterin. Ein Ausweichen auf öffentliche Verkehrsmittel käme nicht in Frage. „Es würde einfach zu lange dauern, bis wir von A nach B kommen.“

Ein Kleinbus wird vom Förderverein mit Unterstützung des

Schulträgers (Kreisverwaltung Mainz-Bingen) finanziert. Die Finanzierung des zweiten Busses konnte jetzt mit Hilfe von „Pro Humanis“ aus Bingen gestemmt werden. Das Unternehmen hat zahlreiche Geschäftsleute aus Ingelheim und der Umgebung gewonnen, die durch Werbung auf dem Bus die Kosten tragen. Vom Bäcker über die Apotheke bis hin zum Maler unterstützen viele kleine und größere Betriebe die Aktion.

Wie sehr die Kinder sich darüber freuen, dass auch weiterhin ein vielseitiges Lernangebot ermöglicht wird, wurde bei der

Übergabe deutlich. Die Tanz-AG hatte sich einen modernen Tanz mit Steppbrettern einfallen lassen und beim Enthüllen des Autos waren alle Schüler mit Feuerweifer bei der Sache.

Kreisbeigeordnete Dorothea Schäfer bestätigte bei dieser Gelegenheit den Lehrern der Albert-Schweitzer-Schule eine gute Arbeit, lobte das Gesamtkonzept. „Wenn ich hierher komme, erlebe ich die Schüler immer ganz aktiv und mit einem guten Miteinander.“ Deshalb sei es selbstverständlich, dass der Kreis Mainz-Bingen auch weiterhin die Betriebskosten übernehme.

Fortbildung der "Lehrers"

26.04. Lehrerfortbildung

Am 26.04. hatten alle Schüler frei!...
Die Lehrer hatten was zu lernen!

Wir beschäftigten uns damit, warum manche Kinder in der Schule mit ihrem Verhalten auffallen.

Und wie wir in der ASS mit allen Ganztagsbeschäftigten besser zusammen arbeiten können.

26.04. Lehrerfortbildung

wir hatten Dr. Neulinger eingeladen,
der die Fortbildung leitete



26.04. Lehrerfortbildung



26.04. Lehrerfortbildung



26.04. Lehrerfortbildung



26.04. Lehrerfortbildung

